
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „docfred“ vom 20. Oktober 2017, 12:03

Der wichtigste Teil des Artikels ist der hier:

Der 1. FC Nürnberg und das Bau-Unternehmen Max Bögl sind seit längerem durchaus am
Stadion interessiert, ohne der Stadt allerdings ein konkretes Angebot gemacht zu
haben.

FAIL
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